
                                                              開催日時：2018年4月20日（金）12:30～14:00

                                                              開催場所：総合図書館中百舌鳥ロビー

                                                              参加者数：27名

                                                              回答者数：26名

1.属性 2.学年

3.所属（教職員は「その他」を選択） 4.今回のトークイベントを知ったきっかけ（複数回答可）

5.参加の動機（複数回答可） 6.満足度（5段階評価）

Library Month April 2018「ライブラリートーク」 アンケート集計
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7.6で回答した理由
 【5(大変満足)】
・普段ふれられない世界を具体的に知ることができたから。(その他）
・言葉の変化や語源についてのお話が興味深かったです。「言葉の語源」も変でしょうか？笑(工学研究科M2)
・目からウロコ(その他）
・おもしろかった(人間社会システム科学研究科M1)
・自分の自由な表現の為に広辞苑を利用したいと思います。(その他）
・現役の方のお話はおもしろい！(その他）
・前から辞典には興味がありました。取りあげる例も多くとてもおもしろかったです。(その他）

 ・予想をこえる気づきや新しい視点をたくさん得られたから。とても良いお声で聴きやすかったです。(その他）
・辞典作りについて生で話を聞けたから。言葉について知るのが好きだから。(現代システム科学域1年生)
・とても面白かったです。私は「舟を編む」が大好きなのですが、辞書を編さんされている方の考えることを少し聞けて、
 感動しました！(生命環境科学域1年生)

 【4(満足)】
・机があれば、メモを取りやすかったと思います。出来れば、レジュメもあれば、なお良し。(その他）
・私の残り時間も少ないと思って、もう辞典はいらないと思っていたが、お話をお聞きして購入したいと思った(その他）
・おもしろかったです。特に却下された表紙の話など（クイズの回答でしたが）岩波の方ならではのエピソードを興味深く聞きました
 (人間社会システム科学研究科その他)
・変化していくことばをどうとらえるかということにふれていたから(その他）
・いろいろ参考になりました。(その他）
・おもしろかった(その他）
・大変おもしろかったです。(工学域4年生)
・相談相手として辞書を使うという考えには共感できました。(工学研究科M2)

 【3(満足)】
・事典と辞典の違いが興味深かったです。実際に広辞苑の編者の平木さんのお話を少し聞けるだけでもありがたかったです。
 ただ、もう少し参加していたかったです。（途中で退席しなければなりませんでした。）(工学域1年生)

 【2(やや不満)】
・広辞苑の歴史について話してほしかった(経済学研究科D3)


